Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 41 m2
Référence 1188
Prix 309 000 €

Champagny-en-Vanoise
Appartement a vendre (73350)

www.maisonsetappartements.fr
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Venez Découvrir ce nouveau programme situé sur les hauteurs de
champagny-en-vanoise a moins de 10 minutes a pied des pistes de ski et du
domaine paradiski. Authentique et conviviale, cette résidence de 16 appartements
vous propose tout type de bien allant du charmant 2 pieces jusqu'au grand t5
duplex. Chaque appartement dispose de balcons ou de vastes terrasses avec vues
ainsi que casier a skis et parking ou garage. La résidence offrira qualité,
fonctionnalité et une construction respectueuse a l'environnement : usage de

matériaux nobles; ascenseur a tous les niveaux; une chauffage au sol par ...

Come and discover this wonderful new development of 16 apartments in
champagny-en-vanoise. Less than 10 minutes' walk from the ski slopes (liaison
paradiski). This charming residence offers a selection of apartments to suit all buyer
types. Ranging from comfortable 1-bedroom apartments to roomy 4-bedroom
duplexes each with balcony or terrace as well as ski locker and parking or garage.
This is an eco-friendly development combining quality and functionality: use of
noble materials, a lift to each floor and a heat pump for the underfloor heating. The

apartments guarantee comfort with reduced ...

AGENCE RMP IMMOBILIER
5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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